

# Con discapacitados en Jordania

Durante su reciente estancia en Jordania, Benedicto XVI ha visitado el Centro de Nuestra Señora de la Paz, un proyecto de integración social para uno de los sectores de población más desfavorecido del país: los discapacitados físicos y psíquicos.

14/05/2009

El Centro Nuestra Señora de la Paz está ubicado en All Um-Kundum, a 15 Km. de Amman. El Centro pertenece

al Vicariato Latino en Jordania y fue construido entre los años 2001-2004 por la FPSC (Fundación Promoción Social Cultura).

**Pilar Lara**, presidenta de la FPCS, encontró aliento en las enseñanzas de san Josemaría Escrivá para poner en marcha una Fundación que contribuyese a poner en marcha iniciativas como este Centro de salud de Jordania.

*"Es un proyecto de desarrollo en el que trabajamos desde hace años con el objetivo de ayudar a los discapacitados"*. La visita de Benedicto XVI llena de agradecimiento a los impulsores y trae otros recuerdos a Pilar Lara: *"No puedo evitar pensar en la ilusión que siempre tuvo Don Álvaro del Portillo por nuestro trabajo en Oriente Medio"*.

Con ocasión de viajes a Jordania, pudo charlar con don Álvaro quien le

manifestó “*su preocupación por la difícil permanencia de los cristianos en aquellas tierras*”.

La creación de este centro, al que contribuyó la Cooperación Española al Desarrollo, ha permitido diagnosticar y tratar discapacidades físicas y psíquicas de muchos jordanos. La calidad de vida de estos enfermos se veía agravada en ocasiones por malos tratamientos debidos a creencias populares ancestrales más arraigadas en el ámbito rural que en el ámbito urbano.

Esta intervención constituye una acción pionera en la integración social de discapacitados en Jordania. Su labor no es sólo sanitaria, sino también social pues defiende los derechos de las personas con discapacidad.

Actualmente se atiende a una población de más de 900

beneficiarios directos al año. El Centro cuenta con una sala de fisioterapia, clínicas oftalmológica y odontológica, y 20 habitaciones con 75 camas, entre otros servicios.

Desde 1993 la Fundación Promoción Social de la Cultura trabaja en Oriente Medio con el objetivo de contribuir al desarrollo humano, la paz y la estabilidad social de esta región de singular importancia.

En concreto, la FPSC cuenta con iniciativas educativas, de atención a los discapacitados, ayuda humanitaria (afectados por la guerra), sanidad (centros de salud, campañas de prevención, etc) y desarrollo agropecuario.

Aunque la FPSC ofrece sus iniciativas a personas de todas las confesiones religiosas, las minorías cristianas reciben una ayuda especial, por las dificultades que atraviesan. Una ayuda concreta son la construcción

de viviendas para las personas afectadas por los conflictos que afligen con frecuencia esta zona.

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-gt/article/condiscapacitados-en-jordania/> (12/02/2026)